



Hospital Real. Patio de los Mármoles. Autor: Martín de Bolívar. Fecha: alrededor de 1549

Un poco de historia: El patio de los mármoles es uno de los cuatro patios del Hospital Real, y tiene ese nombre porque las columnas están hechas de mármol. Una columna tiene tres partes:

- Base o basa: es el pie de la columna, la pieza que la pone en contacto con el suelo.
- Fuste: es el cuerpo de la columna, un cilindro alargado, parecido al tronco de un árbol.
- Capitel: es la cabeza de la columna, y suele estar más decorado que el fuste o la base. Sobre el capitel se apoyan los arcos que en este patio son semicirculares y por eso se llaman “de medio punto”.

